

Munster Un centre d'accueil pour adultes handicapés

L'ARSEA
22/11/11

Depuis quelques semaines, les adultes handicapés sont accueillis à Munster dans un centre spécialisé qui offre un programme sur mesure à chacun.

L'Arsea de Strasbourg (Association régionale spécialisée d'action sociale d'éducation et d'animation), présidée par le Dr Māterne Andres, et dont la direction générale est assurée par René Bandol, vient d'ouvrir mi-octobre un Carah (Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés) à Munster.

La mission principale de l'Arsea est d'accompagner, de soutenir des personnes en difficulté (protection de l'enfance, personnes en situation de handicap...).

Le conseil général avait donné son aval le 17 décembre 2010 pour la vente des anciens locaux de Numéricable, d'une superficie de 400 m², situés 2 rue des Tanneurs, et donc rachetés par l'Arsea en début d'année 2011.

Les travaux d'aménagement et de mises aux normes ont duré jusqu'à la fin de l'été et ont nécessité un financement (achat et travaux) de 700 000 €.



les premières personnes accueillies au Carah de Munster. Au fond, en costume cravate, le Dr Andres, président de l'Arsea et à sa droite, également cravaté, René Bandol, directeur général. Devant le Dr Andres, Ibérica Czaja, directrice de l'établissement de Munster. Devant pantalon clair, Raphaël Allimann, chef de service.

Photo André Thiry

Une vingtaine d'adultes

A ce jour, le Carah de Munster accueille déjà une vingtaine de personnes à temps partiel pour une période d'adaptation selon leur souhait. Il a été mis en place un projet personnalisé pour chacun des bénéficiaires. Les ateliers du matin sont orientés sur la vie pratique domestique, une activité appelée « Bouge ton corps » et une autre concerne les travaux

manuels, jardinage...

Les après-midi sont consacrées aux activités choisies par les attributaires (cantine, bibliothèque, photo, piscine, musique, partenariat avec l'environnement, peinture, céramique...).

La direction de l'établissement est assurée par Ibérica Czaja, assisté de Raphaël Allimann, chef de service.

Les valeurs qui gouvernent l'Ar-

sea, clame le Dr Andres, sont dans la droite ligne de la tradition humaniste rhénane qui défend l'idée suivante : « Une place pour chacun dans la société, afin d'instaurer une relation équilibrée et respectueuse de l'autre ».

André Thiry

CONTACTER CARAH (Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés), 2 rue des Tanneurs à Munster. Tél : 03.89.21.53.00.
Site internet : www.arsea.fr